



城南分教室 幼稚部 ～4月・5月の様子～



新入生歓迎会

りす組に4名の新しいお友達が入学し、新入生歓迎会を行いました。ぱんだ組・らいおん組のお兄さんお姉さんは、手作りの首飾りを新入生一人一人にかけてあげ、プレゼントしました。また、みんなで「お花がわらった」の歌を歌ったり、「あくしゅでこんにちは」の手遊びをしたりして、一緒に楽しく活動しました。新入生の自己紹介では、先生や保護者と一緒に自分の好きなものを発表することができました。上級生は「はやく、りす組さんと遊びたい。」と、これから新しいお友達と一緒に活動できることを楽しみにしていました。



交通安全教室

5月24日に交通安全教室を行いました。蒲田警察署の交通課の方々が来校し、横断歩道の安全な渡り方や道路の歩き方などを教えていただきました。子供たちは信号が青になったら、右・左・右を見て、車が来ていないかの確認をすることや、手を上げて渡ることなど、おまわりさんの話をよく聞いていました。実際に、横断歩道を渡る練習では、しっかりと約束を守って渡ることができました。最後に、パトカーを見せていただきました。子供たちは本物のパトカーに目をキラキラ輝かせながら、乗せてもらったり、一緒に写真を撮ったりしました。

